

Aplaude Creel que la Corte frene el Plan B

Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, celebró ayer la decisión de la Suprema Corte de Justicia de suspender la entrada en vigor del Plan B electoral y dio a conocer que en los próximos días presentarán otras acciones legales. "La Suprema Corte de Justicia empieza a poner en su lugar al Presidente de la República, que se quiere y se ha pasado las trancas constitucionales muchas veces", manifestó el Diputado federal del PAN.

https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx? rval=1&urlredirect=https://www.elnorte.com/aplaude-creel-que-la-corte-frene-el-plan-b/ar2576160?referer=--7d616165662f3a3a6262623b777c7b723b767a783a--